

**Islam  
et  
Démocratie**

**Dr. Abbas Khajeh Piri**

**Traduit par :  
Nehzat Tarjomeh Ins**

**Edition Athaar-e-sabz**

خواجه پیری، عباس، ۱۳۹۰ - ، فیبا	سازمان اسناد و کتابخانه ملی
Khajehpiri, Abbas:	عنوان فارسی
سلام و دموکراسی، فرانسه	عنوان نام پدیدآور
/ Abbas Khojeh Pir; traduit par Nehzat Tarjomeh; Islam et democratie	
editeu Edition Athaar-e-sabz	
Tehran: Asare Sabz, ۱۴۰۰=۱۳۹۶	مشخصات نشر
۳۲۶ ص.	مشخصات ظاهری
فرهنگنامه حقوق بشر اسلامی	گروه
: ۹۷۸-۶۰۰-۸۵۶۶-۵۳-۲	شابک
لیبا	وضعیت فهرست
فرانسه.	سی
دموکراسی -- جنبه‌های مذهبی -- اسلام	داداشت
Democracy -- Religious aspects -- Islam	موضوع
موسسه نوشت ترجمه، مترجم	موضوع
Nehzat Tarjomeh Ins	ثناresse افزوده
۱۳۹۶۵۲۰۴۹۵۷۸۲۲۰/۱۲/۹۲	شناخت افزوده
۳۹۷/۲۸۲	پندی
۴۷۱۷-۲۳	پندی داشت
	هزاره ک سازمان اسناد و کتابخانه ملی

## اسلام و دموکراسی

### **Islam et démocratie**

Auteur: Dr. Abbas Khajeh Piri

Traduction: Nehzat Tarjomeh Ins

Editeur: Edition Athaar-e-sabz

Première édition 1438-2017-1396

Premier tirage 1438-2017-1396

Edition press

Quantité:1000

Nombre de Pages:263

Dimension:Cadue

ISBN:978-600-8566-53-3

## Préface

La thématique des droits de l'homme par son caractère immanent est très ancienne et équivaut à l'âge même de l'homme sur la planète Terre. La notion de droit de l'homme est née depuis que l'homme s'est installé sur la terre et a évolué avec la croissance démographique, le développement et l'évolution des sociétés. Cela d'ailleurs a toujours servi de sujet de bataille pour des luttes et des revendications de droits et liberté au point de devenir une valeur éternelle pour l'être humain.

Dans leurs recherches et leurs études, les historiens ont découvert que la question des droits de l'homme du point de vue historique remonte à 2000 ans avant Jésus-Christ. Les droits naturels et les libertés fondamentales apparaissent bien en évidence dans ces documents.

L'apparition de l'Islam aussi en 610 après Jésus-Christ constitue l'une des phases cruciales et éternelles de l'histoire de l'humanité, surtout en ce qui concerne ses enseignements en matière de droits de l'homme.

En très peu de temps, une grande partie du monde adhéra à cette religion.

Comme l'affirme Abou A'lâ Mawdoudi un illustre penseur et chercheur « les Occidentaux ont l'habitude de s'attribuer le mérite de tout ce qui est bien et font croire que toutes les bontés et les vertus acquises par l'homme viennent d'eux ». Pourtant la *Magna carta Libertatum* (ou Grande Charte des libertés d'Angleterre), le plus vieux document historique occidental en matière de droit de l'homme a été agréé en 1215 après Jésus Christ par John (roi d'Angleterre) 600 ans après l'apparition de l'Islam. Ce document et ceux qui ont suivi montrent bien le retard de l'Occident par rapport à la caravane des droits de l'homme, son manque de considération pour l'être humain et l'entrée tardive dans l'initiative de lutte contre l'injustice et les crimes commis sur l'homme durant des siècles.

L'étude de la notion de droits de l'homme dans les enseignements de l'Islam traduit bien l'existence d'un système de droit de l'homme dans la législation islamique et

les enseignements du noble Prophète comparés à ce que prétendent les Occidentaux paraissent à plusieurs égards plus complets et exhaustifs que ce que proposent les Occidentaux. Cela est dû à la différence fondamentale de conception du système de droit en Occident et dans l'Islam quand il s'agit de l'homme, surtout dans l'aspect matériel et spirituel.

Dans la législation islamique, un accent particulier est mis sur les critères de prééminence, d'humanité et de moralité de l'homme. Or, la conception de l'homme vu de l'Occident ne repose pas tanto sur les valeurs morales ou spirituelles.

D'une part, étant donné que la morale et la religion peuvent servir de base très solide pour l'application et le respect des droits de l'homme, la promotion des valeurs morales et religieuses peut contribuer à améliorer le soutien aux droits de l'homme. La dépravation morale ou la négligence des valeurs religieuses agit directement et négativement sur la violation ou la suspension des droits de l'homme. Ainsi, si les lois et les normes

impérativement applicables dans une société ne connaissent pas un grand soutien spirituel et doctrinal des personnes vivant dans cette société, on n'aura pas finalement le résultat escompté.

Le manque d'attention des organes de droit de l'homme de l'Organisation des Nations Unies et les documents internationaux existants par rapport à la religion et les croyances religieuses montrent l'échec dans l'extension du soutien aux droits de l'homme dans le monde d'aujourd'hui. La conséquence en est la situation consternante et désolante qu'on voit actuellement et tout cela à cause de la violation des droits humains que nous vivons chaque jour dans tous les coins du monde.

Dans ces écrits nous comptons présenter brièvement une infime partie des enseignements de l'Islam authentique, exposer la véracité sublime de l'Islam et la comparer avec les prétentions creuses et sans fondement des Occidentaux pour que tout le monde comprenne combien

l'humanité vit sous les enseignements de l'Islam et la législation du noble Prophète.

**Dr. Abbas Khojeh Piri**

www.Ketab.ir